

Anfrage an die Werkleitung der  
Stadtwerke Norderstedt

Stadtwerkeausschuss 2018  
Nichtöffentlicher Teil



Fraktion in der  
Stadtvertretung Norderstedt

Norderstedt, 28. Februar 2018

Thema:  
Status Power to Heat

Sehr geehrter Herr Seedorff,

bei der Vorstellung der ersten Power-to-Heat Anlage wurde diese als Pilot-Projekt bezeichnet. Es wurde zugesagt, dass vor weiteren Installationen der Business case im Ausschuss dargestellt wird. Dies ist bis heute nicht geschehen, es werden aber kontinuierlich neue Anlagen gebaut, was auf ein positives Ergebnis schließen lässt.

Andererseits stellte Prof. Beba in der ZfK, Dezember 2017 fest: „ Aufgrund der hohen Abgabenbelastung von Strom machen Demonstratoren wie Power-to-Heat Anlagen selbst unter Berücksichtigung der Förderung Verluste.“

Ohne die Sinnhaftigkeit dieser Technologie grundsätzlich in Frage zu stellen, bitten wir um die Beantwortung der folgenden Frage:

Wie stellt sich das wirtschaftliche Gesamtergebnis der aktuell betriebenen Anlagen für die Stadtwerke dar?

Wir bitten um Darstellung und schriftliche Beantwortung.



Arne Lunding